



### DIE GUTE NACHRICHT

**Der Jahresablauf 2018** ist in der neuen Zeitung der Lebenshilfe beschrieben. Die Zeitung wurde von der Neumarkter Familie Horn finanziert und gestaltet, gestern wurde das Druckwerk an Gert Engelbrecht, Leiter der Lebenshilfe Murau, übergeben. Beschrieben werden die Tätigkeiten der Einrichtung wie „Mobile Dienste“, Dienstleistungen und dergleichen. Nachzulesen auch auf der Internetseite [www.lebenshilfe-murau.com](http://www.lebenshilfe-murau.com). Extremsportler Gerald Horn (links) plant zudem Anfang Mai ein Lebensfest zugunsten der Lebenshilfe.